
JAKARTA (IM) - Bakal 
calon presiden (capres) yang 
diusung Koalisi Perubahan 
untuk Persatuan (KPP), 

Mantan Gubernur DKI 
Jakarta, Anies Baswedan, 
mengkritik keputusan peme-
rintah mengizinkan ekspor 
pasir laut. Ia mempertanyakan 
apakah kebijakan tersebut 
sejalan atau konsisten dengan 
komitmen pemerintah dalam 
menanggulangi persoalan 
climate crisis atau krisis iklim. 

Pernyataan itu Anies --ca-
lon presiden (capres) yang 
akan diusug  Koalisi Peruba-
han untuk Persatuan (KPP) -- 
sampaikan dalam video yang 
diputar di acara Indonesia Net 
Zero Summit 2023. Acara 
itu diselenggarakan Foreign 
Policy Community of  Indo-
nesia (FPCI), Sabtu (24/6).

“Kalau kemudian yang 
muncul adalah kita meng-
izinkan ekspor pasir laut, 
ma ka menjadi pertanyaan 

ba gaimana kita membuat 
konsistensi kebijakan untuk 
me respons krisis iklim ini,” 
ka ta Anies sebagaimana diku-
tip dari YouTube Sekretariat 
FPCI, Minggu (25/6).

Anies menuturkan, dalam 
beberapa waktu terakhir, 
udara semakin terasa panas. 
Kondisi itu terasa tidak nya-
man di kulit sehingga orang-
orang harus menggunakan 
sun block. Kondisi itu meru-
pakan salah satu bentuk krisis 
iklim yang dampaknya bisa 
begitu parah, termasuk di 
antaranya abrasi atau rob. 

Anies  menyebut sejumlah 
rumah di kawasan pesisir yang 
tenggelam, seperti di Muara 
Gembong di Bekasi; Cemara 
Jaya, Karawang. 

“Bahkan kalau kita bicara 
Nusantara, ada lebih dari 80 
pulau garis depan kita yang 
berisiko tenggelam karena 
kenaikan permukaan air laut 
yang amat cepat,” ujar Anies. 

Pemerintah seharusnya 
merespons berbagai persoal an 
lingkungan itu dengan ke-
bijakan yang sesuai dengan 
komitmen penanggulangam 
climate crisis. Saat ini, kata 
Anies, memang sudah terdapat 
sejumlah target yang tinggi dari 
pemerintah dalam menang-
gulangi krisis iklim. Namun, 
kebijakannya turut dipertan-
yakan, termasuk di antaranya 
mengalokasikan subsidi untuk 
kendaraan mobil listrik. 

Padahal, pembeli kenda-
raan itu merupakan orang-
orang mampu. Sementara 
itu, masyarakat yang paling 
merasakan dampak krisis 
iklim adalah mereka yang 
kurang mampu.

 “Subsidi untuk mobil 
listrik itu hanya dinikmati 
segelintir orang yang memang 
kondisi ekonominya sudah 
sangat baik karena itu mere-
ka mampu membeli mobil 
listrik,” kata Anies.  han

Anies Kritik Ekspor Pasir Laut di Tengah 
Ancaman Tenggelamnya Daerah Pesisir

JAKARTA (IM) - Poli-
tisi dari Partai Gerindra Des-
mond J Mahesa tutup usia di 
Rumah Sakit (RS) Mayapada, 
Jakarta, Minggu  (25/6) seki-
tar pukul 04.00 WIB. Sebe-
lum meninggal, Wakil Ketua 
Komisi III Dewan Perwakilan 
Rakyat (DPR) RI itu mende-
rita sakit. 

Menurut Sekretaris Jen-
deral Dewan Pimpinan Pusat 
(DPP) Partai Gerindra Ahmad 
Muzani,  Desmond menderita 
sakit yang sudah cukup lama. 

“Beliau memang sudah 
lama menderita sakit, tapi 
semangat hidup yang tinggi, 
semangat hidup yang kuat 
menyebabkan sakitnya tidak 
dirasakan begitu rupa, tapi su-
dah lama sakit beliau, ya ber-
bagai macam penyakit,” kata 
Muzani di rumah duka Jalan 
Saco 1 Nomor 1 RT 01 RW 
04, Ragunan, Jakarta Selatan, 
Minggu  (25/6) kemarin.

Muzani mengaku kaget 
mendengar berita mening-
galnya Desmon, walau ia 
sahabatnya itu memang sering 
bolak-balik ke rumah sakit. 

“Saya kira kita semua pa-
ham bahwa beliau sering 
keluar rumah sakit, tapi ini 
meskipun begitu ini adalah 
sebuah kabar yang mengaget-
kan atas wafatnya Beliau,” 
ucap Muzani. 

Sementara itu, Ketua 
Umum Gerindra Prabowo 
Subiantod atang melayat 
rumah duka yang berada di ka-
wasan Ragunan itu. Prabowo 
datang dengan mengenakan 
kemeja putih dan berkopiah 
hitam. Menteri Pertahanan itu 
langsung bersalaman dengan 
para pelayat lainnya begitu 
tiba di lokasi. Prabowo kemu-
dian langsung menghampiri 
almarhum Desmond yang di-
semayamkan di ruang tamu. 

Di lokasi, Prabowo meng-
aku menyampaikan rasa be-
lasungkawa atas kepergian 
Desmond, seorang aktivis 

yang ikut membesarkan Partai 
Gerindra. “Dari awal, 15 ta-
hun so  sok aktivis sangat besar 
bekerja untuk membangun 
Gerindra, saya sudah bertemu 
keluarganya menyampaikan 
belasungkawa, demikian yah,” 
kata Prabowo kepada awak 
media. Prabowo berharap, 
keluarga yang ditinggalkan 
agar tabah. 

“Mudah-mudahan mere-
ka tabah,” ucap Prabowo yang 
kemudian pergi meninggalkan 
rumah duka.  

Dikenal Kritis
Desmond merupakan 

salah satu kader terbaik Gerin-
dra. Oleh karena itu, Desmond 
diberi kepercayaan untuk 
menjadi Wakil Ketua Komisi 
III DPR sekaligus Sekretaris 
Fraksi Gerindra di DPR. 

“Beliau sering memberi-
kan pandangan-pandangan 
yang konstruktif  dan kritis 
dalam berbagai macam ke-
bijakan kenegaraan,” tutur 
Muzani.

Desmond sangat mencin-
tai partainya, masyarakat, dan 
bangsa. Selama menjadi po-
litikus, almarhum sangat kon-
sisten terhadap proses demo-
krasi. Kedekatannya dengan 
pe milih dan partai itu bah kan 
mampu mengantarkan Des-
mond menjadi anggo ta DPR 
tiga periode sejak 1999-2014, 
2014-2019, dan 2019-2024.

Sebelum terjun ke politik 
praktis, Desmond dikenal 
sebagai aktivis pro demokrasi 
yang turut mendorong refor-
masi 1998. Dikutip dari laman 
Fraksi Gerindra, Desmond 
mulai dikenal publik setelah 
menjadi salah satu korban 
penculikan pada 1997/1998. 
Desmond tercatat sebagai 
salah satu aktivis dan maha-
siswa yang berjuang menegak-
kan keadilan dan demokrasi 
pada masa pemerintahan 
Orde Baru yang dipimpin 
Presiden Soeharto.  mei

Kenangan Prabowo terhadap Desmond,
Aktivis yang Berjasa Bangun Partai Gerindra
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PELANTIKAN
ANGGOTA KPU

KABUPATEN KOTA
Ketua Komisi Pemili-
han Umum (KPU) 
Hasyim Asy’ari (ka-
nan) berjabat ta-
ngan dengan ang-
gota Komisi Pemili-
han Umum (KPU) 
Kabupaten/Kota usai 
upacara pelantikan 
di Halaman Kantor 
KPU, Jakarta, Ming-
gu (25/6). KPU me-
lantik 240 anggota 
KPU Kabupaten/
Kota pada 48 Ka-
bupaten/Kota di 7 
provinsi untuk peri-
ode kepengurusan 
2023-2028.

89,81 Persen Bacaleg DPR Belum 
Penuhi Syarat Verifi kasi Administrasi 

JAKARTA (IM) - Se-
banyak 89,81 persen bakal 
calon legislatif  (bacaleg) 
DPR RI untuk Pemili-
han Umum (Pemilu) 2024, 
ternyata belum memenuhi 
syarat berdasarkan hasil 
verifi kasi administrasi do-
kumen persyaratan peserta 
pemilu yang dilakukan 
Komisi Pemilihan Umum 
(KPU). 

Ketua KPU RI Hasyim 
Asy’ari meminta para baca-
leg tersebut memperbaiki 
dokumen persyaratan pada 
masa perbaikan. 

“Kan ada masa per-
baik an, masa perbaikannya 
tanggal 26 Juni sampai 9 
Juli (2023),” kata Hasyim 
ditemui saat acara Fun 
Walk HUT ke-77 Bhayang-
kara di Monumen Nasional 
(Monas), Jakarta Pusat, 
Minggu (25/6).

Hasyim mengatakan, 
masih banyak bacaleg yang 
bermasalah terkait syarat 
kesehatan hingga legalisasi 
ijazah. “Kebanyakan masa-
lahnya macam-macam, mu-
lai syarat kesehatan hing ga 
legalisir ijazah,” ujar nya.

“Syaratnya kan macam-
macam, ada yang surat 
kesehatan, ada surat kete-
rangan dari pengadilan 
dan lain-lain,” kata Hasyim 
menambahkan.

Menurut informasi, 
sebanyak 9.260 dari 10.323 

bacaleg untuk DPR 
RI dinyatakan belum 
memenuhi syarat atau 
BMS sebagai peserta 
Pemilu 2024 berdasar-
kan hasil verifi kasi ad-
ministrasi.

 Anggota KPU Id-
ham Holik menutur-
kan, dari 10.323 bacaleg, 
hanya 1.063 atau 10,19 
persen yang status do-
kumen persyaratan pen-
calonannya memenuhi 
syarat (MS).

”Hasil analisis ke-
gan daan bakal calon 
anggota DPR dengan 
bakal calon anggota 
DPD, DPRD Provinsi, 
dan DPRD Kabupaten/
kota menemukan ada 
300 orang yang terdaf-
tar ganda,” kata Idham, 
Sabtu (24/6).

Hasil verifikasi ad-
ministrasi dokumen per-
syaratan bacaleg telah dis-
ampaikan ke seluruh partai 
politik. Penyampaian hasil 
verifi kasi administrasi tu-
rut dihadiri jajaran Badan 
Pengawas Pemilu (Ba-
waslu) dan Dewan Ke-
hormatan Penyelenggara 
Pemilu (DKPP). 

Semua parpol di-
beri kesempatan untuk 
memperbaiki dokumen 
persyaratan bacaleg pada 
26 Juni hingga 9 Juli 
2023.  mei

TNI Kerahkan Helikopter Caracal 
Evakuasi Korban Pesawat SAM Air

JAKARTA (IM) - TNI 
mengerahkan satu helikopter 
Caracal HT-7201 milik TNI 
Angkatan Udara (AU) untuk 
mengevakuasi para korban 
pesawat SAM Air dengan 
nomor registrasi PK-SMW 
yang jatuh di Distrik Elelim, 
Kabupaten Yalimo, Papua 
Pegunungan. 

Kepala Pusat Penerangan 
(Kapuspen) TNI Laksda Ju-
lius Widjojono mengatakan, 
helikopter Caracal dan per-
sonel sudah mencoba menge-
vakuasi para korban pada Sab-
tu (24/6).Namun, evakuasi itu 
ditunda karena cuaca sangat 
tidak memungkinkan. 

“Kondisi korban belum 
diketahui karena helikopter 
belum berhasil mendekati 
posisi akibat faktor cuaca. 
Sangat mambahayakan kalau 
dipaksakan untuk turun,” kata 
Julius dalam keterangannya, 
Minggu (25/6).

Pesawat SAM Air  terde-
teksi jatuh di titik lost contact. 
Rencananya, pencarian dan 

evakuasi akan dilanjutkan 
pada Minggu (25/6). 

Pesawat Cessna 208 mi-
lik SAM Air dilaporkan 
hilang kontak ketika sedang 
melakukan penerbangan 
dengan rute Elelim-Welarek, 
Kabupaten Yalimo, Papua 
Pegunungan, Jumat (23/6).

Pesawat tersebut ter-
bang dari Distrik Elelim 
menuju Distrik Welarek 
pada pukul 01.53 WIT 
dan hilang kontak tujuh 
menit setelah lepas landas. 
Total, enam orang yang 
ikut dalam penerbangan 
tersebut. Dua orang di 
antaranya merupakan kru, 
sedangkan sisanya meru-
pakan penumpang. 

Tim SAR gabungan telah 
menemukan keber adaan 
pesawat SAM Air itu. Ke pala 
Kepolisian Resor (Ka polres) 
Yalimo AKBP Rudolof  Ya-
bansabra memastikan, pe-
sawat itu di te mukan dalam 
keadaan han cur dan masih 
berasap.  han

JAKARTA (IM) - Mantan 
Panglima TNI Jenderal (Purn) 
Andika Prakasa disebut se-
bagai salah satu kandidat ketua 
tim sukses (Timses) peme-
nang an Bakal Calon Presiden 
(Bacapres) Ganjar Pranowo.

Ganjar pun mengaku de-
ngan senang hati bilamana hal 
itu terjadi. Jika kabar itu benar 
maka akan memudahkannya 
untuk maju sebagai orang no-
mor satu dalam Pilpres 2024 
mendatang.

“Ya mudah mudahan (An-
dika Prakasa jadi ketua Timses 
Pemenangannya), semua bisa 
membantu, terima kasih,” ujar 
Ganjar di acara launching Grey-
man, pintu 6 GBK, Jakarta, 
Minggu (25/6).

Sebelumnya, Ketua DPP 
PDI-Perjuangan, Puan Maha-
rani menyebut bahwa mantan 

Panglima TNI, Jenderal 
(Purn) Andika Perkasa ma-
suk ke dalam daftar calon 
Ketua Tim sukses (Timses) 
pemenangan Ganjar Prano-
wo di kontestasi Pilpres 
2024 mendatang.

Puan menyampaikan 
bah wa dirinya telah di-
berikan tugas khusus oleh 
Ketua Umumnya, Mega-
wati Soe karnoputri un tuk 
memben tuk tim pe me-
nang an Pilpres 2024.

Me nurutnya, usulan 
me ngenai Andika menjadi 
Ke  tua Timses bisa saja 
terjadi.

“(Karena) masuk dalam 
list saya,” kata Puan usai 
meninjau lokasi acara per-
ingatan puncak bulan Bung 
Karno di Stadion GBK, Ja-
karta, Kamis (22/6).  han

Andika Prakasa Kandidat Ketua 
Timses Pemenangan Ganjar Pranowo

PRABOWO HADIRI KONSOLIDASI KADER PARTAI GERINDRA
Bakal calon presiden dari Partai Gerindra Prabowo Subianto memberikan 
motivasi saat konsolidasi kader di Kota Bogor, Jawa Barat, Minggu (25/6). 
Konsolidasi kader Partai Gerindra yang diikuti ribuan peserta dari wilayah 
Jabodetabek dan Jabar tersebut dalam rangka memperkuat soliditas 
untuk kemenangan Prabowo dalam Pemilihan Presiden 2024.
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Mahfud: Ada Unsur Pidana, 
Bukti-Bukti Sudah Jelas ...
Salah satu pernyataan pimpinan Panji 
Gumilang yang dianggap kotroversi 
adalah soal santri putri akan dijadikan 
khatib Sholat Jumat.

yang hukum administrasi ne-
gara itu nanti akan dilakukan 
oleh Kemenag dan Kumham. 
Adapun yang kamtibmas 
akan dilakukan oleh aparat-
aparat vertikal di Pemerintah 
Jabar, yaitu Gubernur, Polda, 
Kodam dan lain-lain,” kata 
Mahfud kepada wartawan 
di kawasan Monas, Jakarta 
Pusat, Minggu (25/6).

Mahfud menjelaskan, 
untuk hukum pidana akan 
ditujukan kepada oknum, 
bukan terhadap institusinya. 
Kendati demikian, dia tidak 
merincikan siapa oknum yang 
akan diperiksa.

JAKARTA (IM) -  Men-
teri Koordinator Bidang Poli-
tik, Hukum dan Keamanan 
(Menko Polhukam), Mahfud 
MD membeberkan tiga lang-
kah hukum yang akan diambil 
untuk menyelesaikan polemik 
Pondok Pesantren Al-Zaytun 
di Indramayu, Jawa Barat.

Mahfud mengatakan, 
Ponpes Al-Zaytun akan ditin-
dak dengan tiga langkah hu-
kum yakni sanksi administrasi 
negara, pemerintah daerah 
dan kepolisian.

“Nah yang pertama itu 
nanti akan dilakukan oleh 
Bareskrim yang untuk pidana, 

Wanita Jadi Khatib
Salah satu pernyataan 

pendiri Pondok Pesantren Al 
Zaytun Indramayu, Abdus-
salam Rasyidi Panji Gumilang 
yang mengundaang kotroversi 
adalah soal santri putri yang 
akan dijadikan khatib Sholat 
Jumat.

“Ini sebentar lagi khatib 
Jumat dari pelajar putri,” 
ujar Panji Gumilang dalam 
tayangan di kanal YouTube 
@Al Zaytun Offi cial, dikutip 
Kamis (23/6).

Komisi Fatwa Majelis 
Ulama Indonesia (MUI) telah 
mengeluarkan fatwa terbaru 
nomor 38 tahun 2023 ten-
tang Hukum Wanita Menjadi 
Khatib dalam Rangkaian Sho-
lat Jumat.

Ketua MUI Bidang Fatwa, 
KH Asrorun Niam Sholeh 
mengatakan, fatwa ini mene-
gaskan bahwa Sholat Jumat 
yang khutbahnya dilakukan 
oleh wanita di hadapan la-
ki-laki hukum khutbah dan 

Sholat Jumatnya dinyatakan 
tidak sah.

“Karena itu, MUI me-
mandang perlu menetapkan 
fatwa tentang hukum wanita 
menjadi khatib dalam rang-
kaian shalat Jumat sebagai 
pedoman,” ujar Niam dikutip 
dalam laman resmi MUI, Ka-
mis (22/6) lalu.

Sholat Jumat adalah ke-
wajiban muslim laki-laki dan 
mubah (boleh) dilakukan 
untuk perempuan. Di dalam 
Sholat Jumat ada salah satu 
rukun yang bernama khut-
bah. Sebagai rukun, maka 
khutbah ini kedudukannya 
begitu penting dan tidak dapat 
ditinggalkan.

“Khutbah merupakan 
bagian dari ibadah mahdlah 
yang harus mengikuti ke-
tentuan syariat di antaranya 
harus dilakukan oleh laki-laki, 
khutbah jumat yang dilakukan 
wanita di hadapan jamaah 
laki-laki hukum khutbahnya 
tidak sah,” katanya.  han

“Hukum pidana itu me-
mang sudah banyak laporan 
dan bukti-bukti digital dan 
saksi dilakukannya tindak 
pidana oleh oknum bukan 
oleh lembaga. Oleh karena 
itu oknum di Al-Zaytun itu 
akan segera di proses ke polisi. 
Nanti akan segera dipanggil,” 
ujarnya.

Lebih lanjut, ia menilai 
kasus ini bisa menjadi refl eksi 
dalam pengawasan pihak 
administrasi negara terhadap 
lembaga pendidikan.

“Karena badan hukum, 
ini nanti akan dilakukan tinda-
kan dan pembenahan dalam 
hu kum administrasi negara 
ditata kembali bagaimana 
pe laksanaannya bagaimana 
peng awasan kurikulumnya, 
ba gaimana pendidikannya, ba-
gaimana simbol-simbol negara 
di situ di tampilkan,” katanya.

POLEMIK PONPES AL‐ZAYTUN

PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN
KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF (‘KIK’) DAN PROSPEKTUS

REKSA DANA SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND 

Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus REKSA 
DANA SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND (“SYAILENDRA 
EQUITY PLATINUM FUND”) yang telah diumumkan melalui surat kabar 
”International Media” tertanggal 19 Mei 2023, kami, PT Syailendra 
Capital selaku Manajer Investasi dari SYAILENDRA EQUITY PLATINUM 
FUND, dengan ini bermaksud menyampaikan pelaksanaan perubahan 
KIK dan Prospektus SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND 
sebagaimana termaktub dalam akta addendum KIK SYAILENDRA 
EQUITY PLATINUM FUND. 

Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di 
atas dapat diperoleh pada Manajer Investasi. 

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit 
Penyertaan REKSA DANA SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND 
serta pihak-pihak yang berkepentingan. 

Jakarta, 26 Juni 2023
Manajer Investasi

REKSA DANA SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND 
PT Syailendra Capital 

berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan


